
elaborou um Ofício envolvendo a problemática da Rua Mário
Pernambuco e solicitou o protocolo de recebimento de tal entrega
durante a reunião, mas João e Erick não quiseram receber, apesar
do envio já ter sido feito pelo WhatsApp e a apresentação de duas
cópias do ofício em mãos, tendo sido orientada para estregar
diretamente na Prefeitura até às 17h. Conceição cobrou pelas atas
das reuniões anteriores não publicadas no grupo oficial do
WhatsApp, e foi dito pelo Erick e João que as mesmas constam no
D.O.M.. Conceição questionou a falta de cumprimento do
regimento que prevê datas corretas para publicação das atas para
conferência e assinatura dos membros, sendo que ela nunca
assinou uma ata sequer e, como optaram pela alteração da decisão
por voto, de reunião híbrida por reunião presencial, nada justifica a
falta de assinatura dos membros em tais atas, uma vez que fora
exigida a presença dos mesmos nas reuniões. Cobrou, também, a
presença de representante da SVMA, lembrando que vem
questionando isso desde a primeira reunião do CADES e nunca
enviaram um representante até o momento. João informa que deve
se encaminhar o pedido a Secretaria do Verde solicitando.
Conceição sugeriu nova eleição para composição dos cargos
dentro do CADES, contemplando a chegada dos novos
integrantes. Ainda com a palavra, Conceição questionou a
permanência no grupo de WhatsApp de membros que não
participaram do CADES, bem como as regras para faltas previstas
no regimento, uma vez que falta comunicada não é falta
justificada. Questionou, ainda, a falta de comunicação interna por
parte do governo local, uma vez que tiveram problemas para
adentrar no prédio para esta reunião, tendo ela mesmo precisado
enviar um áudio no próprio celular do Segurança da Portaria da
Subprefeitura para que a supervisora dele autorizasse a entrada dos
membros, que estavam todos aguardando do lado de fora, a
permissão para entrada no prédio. Erick diz que alguns
conselheiros seriam exonerados por faltas, dentre eles estão
Daniela Ana Teófilo, Maria Conceição Alves da Silva, Marcelino
de Souza Almeida, Felipe Yoshimoto Lago, Marli Darlício,
Rogério Alexandre Borges, André Luiz Gabriel. Comunicou que
teria nova eleição para novos conselheiros. A reunião se encerrou
às 21:30 hs. Está foi realizada e confeccionada por mim Janete
Santana.

Documento: 081735309   |    Ata

Aos 22 de março de 2023, às 19h30, na sede da subprefeitura
Jaçanã/Tremembé, situada na Avenida Luiz Stamatis, 300, deu-se
início a reunião ordinária deste Conselho com os presentes: Edson
Novoa (titular), Silvana Evangelista (titular), Conceição Aparecida
Alves (titular), Janete Santana (titular), Maria do Carmo (Lia)
(titular), Ruth Melo (SVMA), Alex Marchoratto (Governo local),
João Vitor (subprefeitura), Carlos Fernandes (subprefeitura), Jane
de Souza (SVMA), José Ramos (CADES Norte II), Valdemir
França (munícipe convidado), Willian de Paula (novo
conselheiro), Caroline Prado (munícipe convidada), André Alves
(convidado) e a ex membro titular (que foi exonerada), Sra.
Cláudia Machado, que chegou atrasada . O Sr. Edson inicia os
trabalhos com a apresentação dos convidados e do novo membro
conselheiro do CADES JT, Sr. Willian de Paula. Em seguida, lê as
pautas da reunião e dá voz ao Sr. João (representante do governo
local), o qual informa que Alex está substituindo Ronaldo. A Sra.
Ruth (SVMA) comentou que o ano estava conturbado e acrescenta
que, agora, haverá esforço por parte desta secretaria para as
devidas correções. Orienta que devemos oficiar todas as questões
que julguemos pertinentes ao tema em questão. Conceição coloca
a importância da oficialização para que haja uma maior
organização e mudanças possíveis; Ruth informa sobre o resultado
das eleições e vagas remanescentes; João informa sobre a
exoneração de Claudia Machado (seguindo o que reza o regimento
interno), sendo que Willian e Tamires são os novos titulares,
ficando Jefferson como suplente. Conceição contribuiu
informando, mais uma vez, o caso da Rua Mario Pernambuco,
cujo lixão depositado há anos já é um caso de saúde pública,
envolvendo sérios riscos à população local, bem como a
transeuntes, e, portanto, deseja saber por que a SIURB não se
manifesta sobre tal área, apesar de suas cobranças em todas as
reuniões ordinárias. Ruth, por sua vez, reporta dizendo que
Conceição e os demais membros do grupo merecem respostas.
João sugere que participemos das reuniões ordinárias do Conselho
Participativo, assim como representantes deste Conselho
participaram de uma de nossas reuniões. O Sr. Ramos informou as
demandas urgentes, já mencionadas em várias outras reuniões, sem
obter sucesso. Todavia, a Sra. Ruth esclareceu que toda
documentação, mesmo estando no M.P., não tem conotação de
ameaça e sim mais uma instância a nosso favor; Ruth também
sugeriu convidar e repassar as questões das árvores para a Srta.
Rebeca (a qual fica alocada mais na subprefeitura Vila
Maria/Guilherme), bem como em toda a região. A Sra. Janete
mencionou acerca de ter aberto protocolos junto ao 156, referentes
a limpeza e zeladoria da Avenida Cel. Sezefredo Fagundes, podas
de árvores que estão prestes a cair sobre lombadas da via pública,
lixeiras, pontos de ônibus com coberturas, etc.; também sobre obra
da Rua Cidreira; os quais não foram atendidos e quando liga, para
acompanhar os pedidos, consta como serviço executado. Foi
orientado à Janete, que providencie um ofício para cada protocolo
do 156, pedindo devolutivas de cada um, e que, somente dessa
forma, o CADES e/ou a subprefeitura JT, poderá fazer essas
cobranças. Edson e Ruth diz que devemos solicitar representantes
da área, para explicar como funciona e a possibilidade da
implantação dos jardins de chuva; Claudia questionou as regras de
sua exoneração, pois, segundo ela, não foi de forma igualitária, já
que nem mesmo a SVMA tampouco participou das reuniões deste
CADES. Com isso, Ruth orienta Claudia a entrar com recurso via
e-mail, informa que a secretaria também falhou, porém, um erro

não justifica o outro (não há como exonerar a SVMA), pois são
questões diferentes. O convidado, Sr. Valdemir França, informa
sobre a questão de Guarulhos, que entende o empenho deste
conselho e continuará se dedicando para a resolução da
problemática que envolve a empresa Multilix e agradece a todos.
O Sr. Ramos explana que há prevaricação envolvendo tal demanda
(Guarulhos), que se trata de um caso gravíssimo, o qual implica
em risco de saúde coletiva, uma vez que o ar está totalmente
contaminado. Edson reforça que o CADES é um órgão consultivo,
não tendo poder deliberativo, podendo, portanto, fazer os
apontamentos e encaminhamentos aos órgãos competentes,
cobrando e acompanhando. Ruth, por sua vez, apoia o
funcionamento e articulação entre os setores, sugere que nos
organizemos e que certa burocracia é importante; que o CADES é
aberto, o que rege a Portaria 16, seguindo as atribuições de
fiscalizar, sendo o conselho propositor de políticas públicas,
devendo manter a interlocução. Ruth sugere fazer rodízio entre os
membros para ocupação do cargo de secretaria do CADES,
evitando sobrecarga para um só membro (sugestão com base na
desistência da Sra. Janete que, anteriormente, ocupava o cargo de
secretária). O Sr. Ramos disse que cada participante pode
contribuir com sua fala e encaminhar para quem for fazer a ata de
forma colaborativa. Foi votado, por sorteio, que as atas serão
rodiziadas entre nós. Foi pontuado que ainda não temos a
elaboração da ata de fevereiro, uma vez que o encarregado de fazê-
la, Sr. Ronaldo, foi exonerado de seu cargo. Por outro lado, temos
a ata de dezembro, entregue para correção e aprovação em 06 de
março, bem como não tivemos acesso às atas anteriores. Alex
explana sobre as dificuldades do CADES, que são antigas, e,
atuando como membro do governo local, juntamente com a equipe
da subprefeitura procurará se empenhar, na medida do possível,
em atender a todos e que está para somar. Esta ata foi
confeccionada por mim, Silvana Evangelista, e cuja redação foi
corrigida e conferida por Conceição Aparecida Alves. São Paulo,
27 de Março de 2023.

Subprefeitura da Lapa

UNIDADE TÉCNICA DE LICENCIAMENTOS

Documento: 081781513   |    Comunique-se

6056.2019/0007608-1 - SISACOE: Auto de Licença de
Funcionamento Integrado

Interessados: ESPAÇO PENSAR - ESCOLA DE ENSINO
FUNDAMENTAL LTDA

&COMUNIQUE-SE: Concedido prazo de 30 (trinta) dias
conforme solicitação do interessado em Doc. 081667650.

Subprefeitura da Mooca

UNIDADE TÉCNICA DE LICENCIAMENTOS

Documento: 081775294   |    Comunique-se

Processo: 6055.2023/0000250-0

SUB-MO / UTL

Expediente

Comunicar:

( X ) O comunique-se deverá ser atendido através do email:
licenciamentomooca@smsub.prefeitura.sp.gov.br

( X ) Atender comunique-se anterior na íntegra.

( X ) Apresentar Auto de Licença de Funcionamento da atividade
principal

( X ) Apresentar Certificado de Manutenção de Segurança.

( X ) Apresentar Planta constante no pedido de Certificado de
Regularidade apreesntado.

18 de abril de 2023

Documento: 081622964   |    Comunique-se

Processo: 6041.2023/0000870-7

SUB-MO / UTL

Expediente

Comunicar:

Tendo em vista Portaria nº29/SMPR/2017, o interessado deverá
atender decreto 57298/16 / dec 58419/18, apresentando:

( X ) O comunique-se deverá ser atendido através do email:
licenciamentomooca@smsub.prefeitura.sp.gov.br

( X ) CREA/CAU e CCM do responsável técnico. ( THAIS SILVA
COSTA )

14 de abril de 2023

Documento: 081743832   |    Comunique-se

6060.2022/0002078-4 - SISACOE: Auto de Licenca de
Funcionamento

Interessados: INVICTUS P.ESTACIONAMENTO EIRELI -
05.515.305.0009.07

&COMUNIQUE-SE:

Para conceder trinta dias de prazo

Documento: 081606990   |    Comunique-se

6046.2023/0002734-2 - SISACOE: Auto de Licenca de
Funcionamento

Interessados: MJ SERVIÇOS, LOCACOES E
CONSTRUCOES EIRELI

&COMUNIQUE-SE:

Apresentar AnexoI devidamente preenchido e assinado

Apresentar Certificado de Regularização

Apresentar Planta de Regularização

Documento: 081626826   |    Comunique-se

Processo: 6046.2022/0009746-2

SUB-MO / UTL

Expediente

Comunicar:

( X ) O comunique-se deverá ser atendido através do email:
licenciamentomooca@smsub.prefeitura.sp.gov.br

( X ) Conceder prazo de 30 dias.

14 de abril de 2023

Documento: 081707197   |    Comunique-se

Processo: 6046.2021/0003532-5

SUB-MO / UTL

Expediente

Comunicar:

( X ) O comunique-se deverá ser atendido através do email:
licenciamentomooca@smsub.prefeitura.sp.gov.br

( X ) Apresentar Licença de Operação (CETESB) atualizada.

17 de abril de 2023

Subprefeitura de Parelheiros

COORDENADORIA DE GOVERNO LOCAL

Documento: 081734224   |    Pauta

CONVOCAÇÃO REUNIÃO - CONSELHO PARTICIPATIVO
MUNICIPAL

SUBPREFEITURA PARELHEIROS

GABINETE DO SUBPREFEITO

Ficam convocados todos Conselheiros e convidada a população
interessada, para 7º Reunião Ordinária do Conselho Participativo
Municipal Parelheiros:

Dia: 24/04/2023

Horário: 19hs

Local: Auditório da Subprefeitura Parelheiros

Estrada Ecoturística de Parelheiros, 5252 - Jd. Dos Álamos

Itens da Pauta:

I - Leitura da pauta, sucedida de eventuais pedidos de alteração ou
inclusão de pauta;

II - Leitura da Ata da reunião anterior;

III - Informes gerais dos Conselheiros e da Plenária;

IV - Eleição para coordenador(a) e secretário (a);

V - Devolutiva de Ofícios protocolados na subprefeitura;

VI - Acolhimento de demandas da população
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XI - Abertura para fala dos munícipes;

XII - Encerramento

Documento: 081789434   |    Ata de Reunião

Ata da 6º Reunião do Conselho Participativo -
Parelheiros/Marsilac

Aos 03 de abril de 2023 as 19h, no auditório da Subprefeitura de
parelheiros, Estrada Ecoturística de Parelheiros, 5252 Jardim dos
Álamos , reuniu-se o Conselho Participativo de Parelheiros
.Compondo a Mesa o Interlocutor Genivaldo, Suprevisor de
esportes Firmino , Coordenadora Celia Secretario Cassio. Sr.
Genivaldo abriu a Reunião e em seguida a Coordenadora Célia
conduziu a Reunião . Estava presente nesta Reunião Representante
da Sabesp Erasmo mais conhecido como Lao para colher as
demandas dos munícipes e esclarecer duvidas.

Estava presente os Conselheiros(a) Francisca , Cassio, Ageu, caio,
Cristiane e Célia, todos se

apresentaram em seguidas os munícipes também se apresentou .

Tivemos a aprovação da Ata da Reunião do dia 27 de fevereiro de
2023.

Celia inicio a Reunião e Genivaldo esclareceu a ausência do
Jefferson Moraes nosso interlocutor onde o mesmo não se fez
presente devido esta de férias , também foi esclarecido que o
Conselheiro Cassio substituiu a Secretaria Viviane Andrade pois a
mesma estava doente e não teve como comparecer na reunião
,também tivemos a justificativa da conselheira Rosangela a qual
justificou que estava doente , tivemos a justificativa de alguns
conselheiros no grupo nosso no Whatssap do CPM Parelheiros que
devido a trabalho o Conselheiro Salvador não estaria na reunião e
a Conselheira Marcia que por motivo pessoais teve que viaja .

Interlocutor Genivaldo informou que teve algumas devolutivas
referente a algumas solicitações da ultima reunião porem esta
devolutiva encontra-se com Jefferson Moraes primeiro interlocutor
do Conselho Participativo e que não teve como da devolutiva pois
foi pego de supressa com o anuncio das férias do Jefferson Moraes
pois a devolutiva foi encaminhada para ele . os munícipes presente
questionou, porem a devolutiva será dada na próxima reunião.

Coordenadora Celia explica sobre a mudança da reunião que era
para ser realizada no dia 27 de Março de 2023 ,porem esta sendo
realizada hoje dia 03 de abril de 2023. Genivaldo Reforço que
devido ao ponto facultativo declaro pelo Prefeito Ricardo nunes na
Sexta feira e também a demora na entrega da ata a Reunião não
houve um tempo abito de publica a ata no diário oficial, desta
maneira esta sendo realizada a Reunião hoje dia 03 de abril de
2023 .

Conselheira Francisca agradece a presença de todos na Reunião e
agradece a Subprefeitura de Parelheiros referente a um buracos
que foi tampado no centro do Recanto Campo Belo Rua maria da
costa bezerra .

Os demais conselheiros presente passou o direito de fala para os
munícipes que estavam na Reunião, Morador do Jardim Santa Fé
Robson cowboy solicita o retorno do transporte publico para o
Jardim Santa Fé que retorne a circular aos sábados e domingos e
que possa ser diminuído o tempo de espera para cada 15 minutos
informa que atualmente o transporte circula de 30 em 30 minutos ,
solicita também a cobertura dos pontos do jardim santa fé ao
hospital parelheiros , solicita que o ônibus autódromo saísse do n
144 Jardim santa fé o mesmo esclareceu que com isso o tempo de
espera dos passageiros diminuísse que a perua do Jardim Santa Fé
fizesse final no terminal parelheiros agradeceu ao Erasmo
conhecido como Lao e solicitou a Subprefeito Marco Furch a
pavimentação da travessa 312 e 180.

Morador de Parelheiros ,Rafael se apresenta como Representante
do Conselho Gestor ambulatório especialidade Parelheiros
também da supervisão técnica da saúde não trouxe demanda mais
se colocou a disposição dos munícipes caso tivesse alguma
demanda para apresentar referente a saúde .Morador de parelheiros
,Diego Andrade fez uma solicitação para instalação de lombada na
frente do Hospital Parelheiros e informou que já faz tempo que
vem solicitando as lombadas através de outros conselho e que
também veio apresentar o pedido a este conselho pediu para o
conselho participativo uma atenção e disse que já vem solicitando
isso a um tempo e que o Genivaldo esta ciente deste pedido .

Morador do Jardim herplim solicitou mais segurança onde ele
mora , pois informou que esta tendo muito assalto e falou que, só
nesta semana houve 4 assaltos. Informou que também perto de
onde ele mora fizeram um condomínio e abriram uma Rua
irregular em frente ao campo, do lado da panco próximo Rua
Drumond de Andrade e queria saber a possibilidade de fechar a
mesma ou colocar uma cancela , Genivaldo sugeriu que referente a
questão da segurança para o morador comparecer em um das
reuniões do Conseg Parelheiros que acontece 1 vez por mês,
informou que referente a Rua irregular teria que marca uma
Reunião com Prefeito pois não tem como tomar uma decisão
imediata.

Morador do Vargem Grande apresentou a demanda para o Lao da
Sabesp onde falou que a Sabesp sempre foi um boa parceira porem
esta deixando a desejar pois informou que esta acontecendo o
afundamento do solo criando enormes crateras em alguns pontos

que foi colocado a rede de esgoto uma das cratera esta próximo a
Rua Jatobá já próximo Estr do Colônia informou que tem um
afundamento com 300 metros de comprimento e esta correndo
risco, e solicita uma vistoria a Sabesp para soluciona o problema
pois é com urgência. solicitou que a Sabesp fosse ao local fazer
uma vistoria na área de vargem grande pois tem afundamento dos
PV

. solicita também que verificasse o poço artesiano feito do lado do
presidio pois não esta sendo mais usado ele esta desativado e
informou que a pessoas mexendo lá e que foi feito um documento
para Sabesp explora e se caso a Sabesp não usasse mais a área ,
seria para devolver para associação a área informou também que
ha no vargem grande 5 pontos de nascentes onde estão jogando
esgoto dentro da nascente e que necessita também da vistoria neste
local, pois foi feito no passado pela Sra Ana Maria e Rogerio da
Sabesp a vistoria e não deram nenhuma solução e não apareceram
mais no bairro para conversa ou fala o que foi resolvido. morador
solicitou também uma resposta da CET pois informou que tem
aprovado 16 lombadas com placas no local isso faz mais de 2 anos
e não se colocou uma lombada até hoje e informou que
infelizmente, que tem feito irregularmente as lobadas são os
próprios moradores colocando enormes lombadas que parece um
poste e tem prejudicado muito os motorista com seus carros .

Genivaldo sugeriu que o morador oficializasse na chave um oficio
com estadas demandas. Morador do parque florestal disse que
todas as vezes que esteve na reunião do conselho participativo foi
para cobra e cobra melhorias no bairro onde morra e disse que
desta vezes foi feito as melhorias nas ruas , foi feito um serviço
não de excelência mais também disse que não pode disser que foi
ruim mais que o representante de obras da subprefeitura que é o
Anderson ele só foi feito porque tinha mais 10 moradores juntos
pois se não fosse isso iria ser feito apenas 1 tampado um buraco e
que logo apareceu o Sr Zetti a qual pediu a todos moradores que
tirasse os carros estacionado na Rua só ai o serviço foi bem feito
até o final da rua. Disse também que o Anderson infelizmente vai
ficar 50 anos na subprefeitura e não terá um 10 no serviço
executado dele.

Representante da SP Trans João Lindolfo chegou as 20h15 se
apresentou aos munícipes agradeceu o convite feito pelo Sr
Genivaldo e Também agradeceu o convite feito pelo Conselho
Participativo, se colocou a disposição para ouvir as reclamações e
sugestões. e levar as solicitações para receber o tratamento pelo
setores responsáveis da SPTrans .a resposta será enviada no e-mail
que tiver no documento , para vir com a devolutiva aos munícipes
. Informou também que acompanha a reunião do Conseg
parelheiros e dos Conseg pela cidade de São Paulo e que devido ao
numero de funcionários não ser suficiente para isso , não consegue
acompanhar a reuniões dos CPMS pois não tem nem como mais,
se colocou a disposição para colher as reclamações e sugestões
que for enviada para mesas e a mesa enviar a eles para que venha
uma resposta por escrito.

Morador Gustavo do Recanto Campo Belo cumprimentou a mesa
e apresentou 3 demandas de substituição de ponto no bairro
Recanto do Campo Belo, um dos pedidos ele informou que vem
correndo atrás desde 2021,e que todos foram aberto o protocolo
pelo 156 nos ano 2021, 2022 e 2023 , e na semana retrasada e hoje
também, e a resposta da SPTrans sempre é a mesma fala que eles
já estão sabendo e que vão manda para SPobras mais não fazem o
serviço, e no 156 dão como finalizado e a demanda não anda .
Outro pedido é referente a reforma de galerias e bueiros na Rua
Maria da costa bezerra , onde já foram feito 2 protocolos no 156 o
terceiro hoje, e é a mesma coisa eles vão fazem a visita e não
fazem a reforma do bueiro . E apresentou mais 2 pedidos a CET,
implantação de lombada também no na Rua João Domingos onde
esta Rua foi recentemente asfaltada e o outro pedido para CET é
para implantação de mão única na travessa da rua irene pedroso .
Referente a questão dos pontos, pediu para que fosse marcado uma
vistoria junto ao conselho participativo e também ele pode- se
acompanha a vistoria pois são 3 pontos ,onde moradores tem que
fazer puxadinho para poder consegui fazer o abrigo, para não se
molha em tempo de chuva . Gustavo finalizou sua fala informando
que todos pedidos foram protocolados no 156.

Professor Francisco solicita a SP Trans com urgência uma linha de
ônibus do Terminal Parelheiros para Estação Bruno covas mendes
vila natal ,a necessidade de urgência é devido o numero de
usuários muito grande na região e a ligação direta do Terminal de
ônibus a estação de trem. Pois os usuário são muitos, e tem apenas
uma linha para o terminal varginha, e que muita das vezes muitos
usuários tem que anda da estação ate a avenida para poder pega
outros ônibus que vão direto para o terminal parelheiros .

Solicita também na Estrada Ecoturística de Parelheiros uma
providencia pois tem muito buraco na Estrada.

Moradora Elisangela parque florestal , não parabenizou o serviço
da subprefeitura de Parelheiros e acrescentou o péssimo trabalho
do Sr Anderson rats , e também questionou a falta da fiscalização
por parte da subprefeitura de Parelheiros e informou a melhoria
que foi feita na Rua Padre Dom Aluísio kilgus ficou melhor do que
foi feita anteriormente , mais que deixou a deseja por diversos
pontos ,não limpo como o bueiro . Finalizou suas palavras com o
seguinte questionamento como irei parabenizar vocês porque a
Prefeitura é todos e não só uma pessoa .

Morador Toninho do colônia pede para por em ata que os impostos
que pagamos não é só para quem mora em ruas oficial, pois se
olharmos na região veremos que muitas ruas irregulares , que não
são oficiais foram pavimentadas .Direcionou a fala para João

Lindolfo da SPTrans solicitando uma solução definitiva para o
Jardim Sta Terezinha onde é residente a 40 anos no mesmo local ,
lembro que o Sr Lindolfo da SPTrans esteve com ele lá na creche
em uma reunião com aproximadamente 70 pessoas e que já faz
mais o menos 1 ano , e que a linha Ter Varginha x JD Sta
Terezinha melhorou apenas 20% apenas na primeira semana de
sua presença lá ,e que nas outras semanas até hoje linha operou
totalmente irregular pois não esta sendo cumprido os horários das
partidas estabelecidas na tabela de horário, também solicita uma
reunião com representante da Transwollf pois já esteve na
Transwollf por 2 vezes , onde não foi bem atendido. E que a
resposta da Transwollf foi que eles não fazem reunião com
comunidade. pois a comunidade quer saber porque a Transwollf
não cumpri os horários estabelecido , e também complementa que
foi mudado o comando dentro dos terminais que antes era a
SPTrans e agora é São Paulo Sul e que eles também disse que não
fazem reunião com a comunidades , a comunidade tem reclamado
muito do comportamento de alguns motoristas que operam a linha
a qual estes motoristas vem cobri faltas e desrespeita os idosos e a
comunidade , complementa que isso deve ser resolvido pois
pagamos muito claro na passagens para termos um péssimo
transporte solicita que quando houver a reunião da SPTrans e
Transwollf que tenha um membro do conselho participativo na
reunião , Sr Toninho pede no fim da sua fala que fosse protocolado
o documento junto ao conselho participativo .

Moradora do Marsilac Mary ,solicita a Subprefeitura de
Parelheiros a pavimentação da travessa Estrada Eng Marsilac n
1022, pois ela complementa que já foi feito diversos pedidos mais
nenhum teve sua resposta atribuída as solicitações do moradores e
que foi solicitado e a resposta é que a Travessa precisa de um
nome e cep outra solicitação da moradora e direcionada a Sabesp
ao Erasmo o Lao onde a moradora relata que necessita de
instalação de água potável pois a água de lá é insalubre relata que
o Lao já esteve no local. Relata que tem residências jogando
esgoto na nascente onde acaba contaminando a água e solo e que a
situação lá esta precária solicitação e para Estrada ENG Marsilac n
1022 sendo uma travessa.

Marisa moradora do ENG Marsilac e Presidente do Instituto
Capivari Filhos da Terra Solicita a Subprefeitura de Parelheiros a
pavimentação da Rua otto de Oliveira CEP 04893.090 onde tem 4
cadeirantes adultos que tem vida própria mas tem um grande
problema no deslocamento em sua rua devido não ser pavimentada
apresentou um abaixo assinado com 92 assinaturas dos moradores
residentes desta rua . Solicita também a SPTrans mudança de
Horário da linha 6l02-10 para que venha opera das 5:00 da manhã
as 0:00 pois o horário que hoje ela opera não é satisfatório para os
usuários desta linha, apresentou um abaixo assinado com 212
assinaturas, outra solicitação é referente a linha 6l02-10 Jardim
dos Eucaliptos onde a linha deve opera com 2 veículos mais
segundo relato dos usuários a linha vem operando apenas com 1
veiculo os usuários desta linha pede para que 1º esta linha venha
ser fiscalizada pela SPTrans ,2º reclamação que o veiculo desta
linha vem operando muito suja, 3º reclamação a SPTrans verifique
e tome providencia pois no ponto final não há banheiros para os
motoristas.

Outro pedido direcionado a subprefeitura de parelheiros e
referente a Polda e jardinagem na Estrada Jardim dos Eucaliptos,
outra solicitação e para ilumina São Paulo na Av circular. Falta
iluminação publica dos poste 200 ao 120 local fica depois da
ponte, e solicita a subprefeitura de parelheiros que venha arrumar a
Estrada pois esta sem condições de transitar.

Genivaldo se colocou a disposição para trazer as devolutiva das
demandas apresentada , Agradeceu a disponibilidade da Sabesp
representada pelo Lao, e agradece ao João Lindolfo que estava
representando a SPTrans.

Celia Coordenadora do conselho participativo, traz os informe
sobre a próxima reunião onde teremos que eleger um Secretario e
um Coordenador para o período de 6 meses, agradece a presença
de todos munícipes e a mesas e assim encerra a reunião as 21:00hs
.

Subprefeitura Penha

UNIDADE DE ÁREAS VERDES

Documento: 081765361   |    Despacho de Poda/Remoção de
Árvore

SUPERVISÃO TÉCNICA DE LIMPEZA PÚBLICA

Em atendimento à Lei Municipal 10.365/87 e ao artigo 14 do
Decreto 26.535/88 que a regulamenta e, a Lei Municipal
10.919/91 e o Decreto 29.586/91 que a regulamenta, autorizo e
dou publicidade aos serviços discriminados abaixo:

Serviço: Remoção de Aroeira Salsa 01 (unidade):

Ordem de Serviço 6808563 - Rua Dona Corina, 16 (lado oposto)

Serviço: Remoção de Alfeneiro 01 (unidade):

Ordem de Serviço 6958856 - Rua Leopoldo Machado, 150

As pessoas ou entidades interessadas que discordem dos serviços
poderão no prazo de 06 (seis) dias, contados da data de publicação,
apresentar recurso contra a medida, devidamente fundamentado,
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